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Büro für Leichte Sprache in Bernau 

Ladeburger Chaussee 73 

16321 Bernau 

 

Die Weg-Beschreibung: 

 
      

 
 
 
 

 
 

 
 

 

Die Weg-Beschreibung  

beginnt am Bahnhof in Bernau. 

Die Haltestelle heißt:  

Bernau bei Berlin. 

Der Bahnhof Bernau  

hat einen Fahrstuhl. 

 

So kommen Sie zum Bahnhof Bernau.  

Zum Beispiel: 

 mit der Regional-Bahn 

 mit der S- Bahn 

 mit dem Bus 

 

Der Bahnhof Bernau  

hat einen Ausgang.  

Sie gehen aus dem Ausgang. 

Dann sehen Sie den Bus-Halteplatz. 
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So finden Sie das Büro für Leichte Sprache: 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 

 

Anfahrt mit dem Bus:    

    

Der Bus hat die Nummer: 

 890  

oder 

 869 

 

Sie fahren 2 Stationen.  

 

Die Haltestelle heißt:    

Bernau Krankenhaus.  

 

 

 

Sie sehen ein großes Haus. 

Das Haus heißt Rollberg-Eck. 

 

Auf der linken Seite 

Gibt es einen Brillen-Laden 

Und eine Apotheke. 

Dort ist der Eingang zum Büro. 
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Fußweg:  

 

Der Fußweg vom Bahnhof zum Büro  

ist etwa ein Kilometer lang. 

 

Sie gehen vom Ausgang  

gerade-aus.       

 

 

Dann sind sie auf der  

Breitscheidstraße. 

 

Sie gehen nach rechts. 

 

Und weiter gerade-aus. 

 

 

 

 

Nach 100 Meter  

sehen Sie eine Ampel-Kreuzung. 

Sie gehen nach links.  

 

Die Straße heißt Börnicker Straße. 
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Sie gehen weiter gerade-aus. 

 

Nach 100 Metern  

macht die Straße einen Bogen. 

 

 

 

Dann heißt die Straße  

August-Bebel-Straße. 

 

Sie gehen weiter gerade-aus.  

Etwa 300 Meter. 

 

 

Bis zur nächsten Ampel-Kreuzung. 

 

Sie gehen nach links. 

Auf die Jahnstraße. 

 

Dann gehen Sie weiter gerade-aus. 

Etwa 200 Meter.   

 

Sie sehen auf der rechten Seite 

ein großes Haus. 

Das Haus heißt Rollberg-Eck. 
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Sie gehen an der Fußgänger-Ampel  

über die Straße. 

Und halten sich rechts.  

 

 

Vor dem Bäcker ist Zugang. 

Zum Beispiel für: 

- Rollstuhlfahrer 

- Fahrräder 

- Kinderwagen 

 

 

Gehen Sie um das Haus herum. 

Auf der rechten Seite  

ist der Haupt-Eingang. 

 

 

 

Wenn Sie im Eingangs-Bereich sind, 

nehmen Sie den Fahrstuhl  

in die 2. Etage. 

 

 

Das Büro für Leichte Sprache  

ist auf der rechten Seite. 

 

 


